



KR-Adhitya Asros

Singgih Raharjo SH MEd (bertopi putih).

MUSRENBANG ANGGARAN 2025 **KONI Yogya Siapkan Strategi**

YOGYA (KR) - Penjabat Walikota Yogyakarta, Singgih Raharjo SH MEd meminta Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta bisa menyiapkan strategi terbaik untuk mendukung raih prestasi atlet-atletnya. Hal tersebut diungkapkannya saat menghadiri Musyawarah Rencana Pengembangan (Musrenbang) Olahraga Prestasi yang berlangsung di Kantor Dinkpora Yogyakarta, Sabtu (21/10).

Menurut Singgih, Musrenbang untuk anggaran 2025 adalah awal dari perencanaan kegiatan yang akan dilaksanakan tahun 2025. Dengan tema yang sengaja diusung "Tertib Administrasi, Raih Prestasi", dirinya berharap dengan Musrenbang akan memunculkan rencana kegiatan yang lebih baik untuk pencapaian prestasi atlet Kota Yogyakarta pada tahun 2025.

Terlebih, pada tahun 2025 di DIY akan digelar ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) yang merupakan puncak kompetisi bagi atlet level DIY. Untuk itulah, dalam Musrenbang tersebut, semua cabang olahraga (cabor) dapat mengusulkan program baru atau program perbaikan hasil evaluasi tahun sebelumnya. "Musrenbang adalah titik awal untuk merencanakan kegiatan dan strategi untuk meraih prestasi," tegasnya.

Singgih juga mendukung tema yang diusung KONI Kota Yogyakarta di Musrenbang kali ini. Pasalnya, dalam sebuah organisasi olahraga, tertib dalam berorganisasi akan berdampak positif pada capaian prestasi atlet dan cabornya. "Yang tak kalah penting masalah pertanggungjawaban. Ini mutlak. Dapat dana dari APBD Kota Yogyakarta maka rambu-rambunya harus mengikuti Kota Yogyakarta. Harus tertib administrasi," tandasnya.

Sementara Ketua Umum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karmanto SE MM menjelaskan, Musrebang sangat penting agar program yang akan dijalankan bisa dipersiapkan lebih baik. Dengan perencanaan yang lebih baik, diharapkan hasil yang didapat akan jauh lebih baik, yakni peningkatan prestasi atlet dan cabor dibandingkan tahun-tahun sebelumnya.

Perencanaan program tahun 2025 dinilai sangat penting karena di DIY akan berlangsung "Kami harapkan dari cabor-cabor bisa menyampaikan gagasan dan usulan di Musrenbang, demi sukses di Porda mendatang," tegasnya. (HR)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005